

Jahresbericht U15, Volleyballsaison 2022/2023

Nach einer wohlverdienten Sommerpause haben wir im August 2022 wieder mit unseren Trainings begonnen. Die Mädchen und der Junge 😊 waren motiviert, neue Dinge auszuprobieren und natürlich Spass zu haben.

Wir Trainierinnen geben unser Wissen sehr gerne weiter und sind mit vollem Elan in die Saison gestartet. Voller Freude haben wir unser erstes Turnier bestritten. Wir konnten 2 Mannschaften stellen. Ried-Brig 1 und Ried-Brig 2 hatten beide eine sehr gute Saison mit mehreren Turniersiegen. Zu aller Freude durften wir mit einer Mannschaft am 01. April 2023 an den Schweizermeisterschaften in Martigny teilnehmen. Über ein ganzes Wochenende haben sich die besten Nachwuchsteams gemessen. Der Spass stand dabei im Vordergrund.

Egal wie es zuletzt für unsere Mädels ausging – wir Trainerinnen; Priska, Nathalie und Sara sind mächtig stolz auf euch und eure Leistung. Bleibt weiterhin mit so viel Herzblut dabei, das macht grosse Freude! 😊

Wir wünschen allen eine erfolgreiche und unfallfreie Turnsaison 2023/2024.